

**miércoles, 12 de mayo de 2021**

**HASTA SIEMPRE ROBERTO**



Después de varias semanas de luchar contra el COVID, nuestro querido amigo Roberto Ortiz Safadi, hasta hace poco presidente del Club Filatélico Guayaquil, perdió la pelea. Acabamos de recibir esta dolorosa noticia que nos llena de pesar; la enfermedad nos ha arrebatado a un ser humano de primer orden.

Apasionado coleccionista, se dedicó en vida y alma a difundir la filatelia; a su trabajo y al de su equipo, se debe el alto nivel que ha alcanzado el Club Filatélico Guayaquil y los fundamentales aportes que desde el mismo se han hecho para el mejor conocimiento de la filatelia y la historia postal ecuatorianas.

Todo lo hizo con sencillez y sin aspavientos, sin preocuparse por las vanidades pasajeras ni la figuración personal, sino por lo que debía hacerse, por la mejor forma de alcanzar las metas propuestas, sin importar quién se llevaba el crédito por lo conseguido.

Sabía como pocos y, como pocos, lo único que le interesaba era aprender. Siempre estaba preguntando, buscando la mejor manera de entender las cosas y compartiendo generosamente lo que sabía. Hombre alegre, sin odios ni rencores, preocupado por el hacer más que por el decir, era un ejemplo de seriedad en el cumplimiento de sus compromisos.

Seriedad, lealtad, consideración, alegría, generosidad, son palabras que se repiten en los múltiples mensajes que están llegando para lamentar esta pérdida. Se nos va un alma buena, un ser humano cuya amistad era un regalo de la vida.

Te vamos a extrañar querido amigo. Será duro no verte, no conversar contigo, pero nunca dejarás de estar entre nosotros.

Descansa en paz, Roberto. Gracias por el regalo de tu vida.